



• **CIERRAN FILAS.** Alejandro Moreno se reunió ayer con militantes priistas en Puebla.

## Campeche emitió alerta

• El presidente Andrés Manuel López Obrador aclaró que la alerta migratoria sobre el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, surgió a petición de la Fiscalía de Campeche y no del gobierno federal.

### LADO OSCURO

• El líder del PRI acusó al gobierno y a Morena de distraer la atención de los mexicanos.

En conferencia, detalló que la fiscalía estatal solicitó al Instituto Nacional de Migración (INM) una alerta que se aplicó cuando el líder priista regresó de Europa, y por lo cual tuvo que llenar unos papeles en el aeropuerto, un proceso que —dijo— duró 20 minutos.

También reconoció que fue un error del área de comunicación de Presidencia el tuit donde se informó la apertura de una carpeta de investigación de la FGR a Moreno Cárdenas. **M. ZAVALA**